



Bianca Molkenhain ist Wildenwarter Dorfschießkönigin

Beitrag

Bianca Molkenhain ist die dritte Dorfschießkönigin von Wildenwart. Als beste von 178 Schützen holte sie sich beim Wildenwarter Dorfschießens die heiß begehrte Scheibe des Dorfschießens. Bei der Siegerehrung im Saal der Schlosswirtschaft überreichte Schützenmeister Andreas Freund junior der besten Schützin die Siegerscheibe, gestiftet vom Hufeisenverein Kaltenbach; auf den weiteren Plätzen folgten Rudolf Friedrich und Katrin Loferer. Den besten Teiler schoss Maria Freund vor Katrin Loferer, Hans Bohrer junior, Andreas Freund senior und Elisabeth Meier.

Die Mannschaft der Mitterreith aus Mitterreith entschied die Mannschaftswertung für sich. Andi Freund junior, Lena Zimmermann, Peter Freund, Ludwig Freund und Thomas Freund hatten das beste Auge, die ruhigste Hand und das meiste Glück. Sie verwiesen den Hufeisenverein Kaltenbach auf den zweiten Platz, dahinter folgten die Moorbachler, die Musikkapelle Wildenwart und der Trachtenverein Wildenwart.

Mit 17 Mannschaften und 178 Schützen nahmen gut zehn Prozent aller Wildenwarter an der Veranstaltung teil, darunter auch die Mannschaften von der Schlosswirtschaft, die Aktiven Mädel Atzing, die Sippel und die Greimelberger, sowie Mannschaften der Wildenwarter Betriebe, Ortsteile und Vereine. Letzte im Feld der 17 wurde die Mannschaft der Schlosswirtschaft.

Die größten Mannschaften stellten die Mitterreith, der Trachtenverein Wildenwart und die Musikkapelle Wildenwart; die ersten teilnehmenden Mannschaften bekamen einen angemessenen Preis.

Zum dritten Mal führten die Elfer Wildenwart diese Wildenwarter Dorfmeisterschaft durch, in den kommenden Jahren wollen wir einen neuen Versuch starten, so Schützenmeister Andreas Freund. Unser Ziel war es den Verein nach außen zu öffnen und allen den Schiesssport in Wildenwart zu präsentieren. Wir wollten nach den schweren Corona-Zeiten allen unsere neue moderne Schiessanlage präsentieren. Wir haben die lange Nicht-Schiesszeit genutzt, um unseren Schiessstand auf den neuesten Stand der Technik zu bringen. Er bedankte sich bei allen die zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen hatten, vor allem bei den Standaufsichten und den

Auswertern, die auch bei allen talentfreien SchÃ¼tzen die Ruhe bewahren mussten. SchÃ¼tzenmeister Freund wies auf die nÃ¤chsten Termine hin: am Donnerstag, 10. November ist um 20 Uhr die Jahreshauptversammlung der SchÃ¼tzengesellschaft â??Die Elferâ?? in der Schlosswirtschaft. Die Jahresabschlussfeier ist am Freitag, 9. Dezember um 19 Uhr.

Bericht und Fotos: Heinrich Rehberg

SchÃ¼tzenmeister Andreas Freund junior (rechts) Ã¼bergibt der DorfschÃ¼tzenkÃ¶nigin von Wildenwart Bianca Molkenthin die Siegerscheibe





